

卒業する先輩に心を込めて

3年生を送る会！



3月11日(水), 全校生徒が集まる最後の行事である「3年生を送る会」が生徒会によって開催されました。

様々に装飾された体育館に3年生が入場し, まずは吹奏楽部の演奏。後輩たちの演奏に体を揺らして聴き入っていました。次に, 3年間の思い出ビデオ, その中には入学したての「幼い中学生」姿や、1・2年生の時にお世話になった懐かしい先生方からのビデオメッセージも盛り込まれ, その後には各クラブから先輩へのメッセージビデオもあり, 3年生にとっては胸にこみ上げるものがあったと思います。

続いて, 在校生からの出し物。1年生は3年生への気持ちを込めた3行メッセージを, スナップ映像をバックに次々と読み上げ, その後、下校時に毎日校内に流れている「未来予想図Ⅱ」を全員で合唱しました。

2年生は, 卒業式用のコサージュをプレゼントした後, 「TSUNAGU」をテーマに映像と実際に会場で行ったドミノ倒しを融合させるライブパフォーマンスで3年生にエールを送り, 合唱で締めくくりました。



した。

最後は全員で校歌を歌い, 3学年が一堂に集う最後の行事は笑顔で終了しました。



そして、いよいよ明日は卒業式です。